



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

18 octobre 2021



Le 19 octobre 2021, la FCPE soutient les AESH

La FCPE soutient la mobilisation des AESH organisée mardi 19 octobre 2021 sur l'ensemble du territoire à l'initiative des organisations FSU, FNEC-FP-FO, CGT Éduc'action, SNALC, SUD éducation, SNCL-FAEN.

Une grande journée de grève et de mobilisation nationale est prévue.

Objectifs :

- accompagner le mieux possible l'ensemble des enfants à besoins éducatifs particuliers ;
- augmenter les rémunérations de tous les AESH ;
- obtenir des contrats à temps complet ;
- demander l'abandon des PIAL et de la politique de mutualisation des moyens ;
- créer un véritable statut du métier d'AESH au sein de la fonction publique ;
- donner accès à des formations qualifiantes à la hauteur des missions d'inclusion ;
- recruter les AESH qui manquent pour permettre aux élèves en situation de handicap de bénéficier d'un accompagnement à la hauteur de leurs besoins.

À propos de la FCPE

La FCPE est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, présente sur l'ensemble du territoire, y compris dans les établissements français à l'étranger. Première fédération de parents d'élèves, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics. Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires.

fcpe.asso.fr

Contact presse FCPE :

Laurence Guillemou :
06 82 81 40 82 /



fcpecom@fcpe.asso.fr

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur l'espace presse
de la FCPE nationale.

[Se désinscrire](#)

© 2020 FCPE

[Voir la version en ligne](#)